



Antwort zur Anfrage Nr. 0197/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend
Verzögerungen beim Umbau des Bahnhofs Laubenheim (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann werden die Bauarbeiten definitiv abgeschlossen sein?

Auf Nachfrage teilt die DB Projektbau mit, dass mit der Baufirma ein verbindlicher Plan festgelegt wurde, der einen Abschluss der Bauarbeiten im April 2015 vorsieht.

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, auf die Deutsche Bahn einzuwirken, die Bauarbeiten zu beschleunigen

Die DB Projektbau hat dargestellt, dass die noch ausstehenden Arbeiten aufeinander aufbauen und daher zeitlich nicht weiter gestrafft werden können. Sie weist darauf hin, dass es dabei im direkten Interesse der DB steht, keine vermeidbaren Verzögerungen zuzulassen, da diese das Projekt finanziell belasten.

3. Welche Ursachen haben die bisherigen Verzögerungen nach Auskunft der Bahn?

Wesentlicher Faktor für die spürbare Verzögerung war nach Auskunft der DB Projektbau ein unerwarteter Baumangel einer vorhandenen Treppenanlage am westlichen Bahnsteigausgang. Hier war zunächst eine einfache Treppenaufhöhung vorgesehen. Dies erwies sich im Bau aus statischen Gründen als nicht machbar, da eine ausreichende Gründung nicht vorlag. Es musste daher diese Brücke als Neubau geplant und vom Eisenbahnbundesamt freigegeben werden. Hierdurch entstand ein Verzug von rund 3 Monaten.

Darüber hinaus haben nach Auskunft der DB auch nachbesserungsbedürftige Leistungen der Baufirmen zu Verzögerungen geführt.

Mainz, 28.01.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete